

書道部 更新



- **部員**：3年生10名、2年生17名、1年生14名 計41名
- **活動日**：木曜日を除く平日、土曜日
- **活動内容**：臨書(年に3回程書道展に出品)、書道パフォーマンス
月に一度外部講師の方にご指導頂いています

- **書道パフォーマンスとは**

6分間という限られた時間のなかで、音楽にあわせて縦4m×横6mの大きな紙に作品を書き上げる総合芸術。

夏には全国書道パフォーマンス甲子園が開催されます。

- **平成29年度活動記録・活動予定**

- **平成29年第66回宮城県高等学校書道展出品(12月)**

推薦	2年	大橋	桃花		
特選	2年	堀	真由香		
金賞	2年	北島	莉子	齊藤	明日香
		齋藤	紗葵	柴田	ひづる
		高橋	朱里	滝沢	菜智
		田口	真帆	田島	菜帆
		藤田	彩		
入賞	2年	大沼	由季	原口	結衣
		皆川	紗蘭		

2年生14名出品

○ 墨祭 2017 (10月)

10月9日のこのイベントが、2年生にとって最後のパフォーマンスとなりました。沢山の方に足を運んでいただき、大変嬉しくっております。

2年間の集大成として作り上げた「軌跡」、秋桜祭でもご覧いただいた「ヒーロー」の2作品を披露させていただきました。

他校の書道部さんや、当部活の講師でもある亀井勤先生をはじめとする書道家、芸術家の皆さんと共にひとつのものを創り上げていくという経験には、これまでに味わったことのない達成感がありました。

この度はこのような機会を頂きまして、ありがとうございました。今後とも宮一書道部の応援をよろしくお願い致します。



○ 秋桜祭 (9月)

毎年恒例の中庭パフォーマンスを行いました。雨が心配され予定時刻を大幅に過ぎてのパフォーマンスでしたが、無事に1年生にとって初めてのパフォーマンスを披露することができました。

また、1年生の勢い溢れる作品に加え、2年生は縦4m×横9mの紙に、1, 2年生合同では縦4m×横12mの紙に作品を書き上げました。

教室では、うちわ販売をしました。お買い上げ頂いたうちに、お好きな文字を私たちが清書するというものですが、大好評につき完売しました。

ご来場ありがとうございました。



▲2年生 テーマ：ヒーロー



▲合作 テーマ：ワタリドリ



▲1年生 テーマ：挑戦

○ 仙台放送さんで書道パフォーマンス甲子園出品作品が紹介されました（8月）

仙台放送さんの「みんなの学び舎」というコーナーで、書道パフォーマンス甲子園に出品した作品を生放送で披露させて頂きました。

全国大会出場を逃し、二度と公表されることのないと思っていたパフォーマンスだったため、このような貴重な機会を頂いたこと本当にうれしく思っています。

この放送で、少しでも多くの方に宮一書道部に興味をもって頂けたのなら幸いです。

放送をご覧いただいた方、仙台放送の方、本当にありがとうございました。



○ 宮城県高校生選抜書展出品（7月）

毎日賞	2年	神田 茉莉			
特選	2年	堀 真由香			
秀作賞	2年	藤田 彩	1年	犬塚 菜月	
	1年	千葉 奏美			
金賞	3年	川口 凜々	2年	大橋 桃花	
	2年	齊藤 明日香	2年	齋藤 紗葵	
	2年	高橋 朱里	2年	滝沢 菜智	
	2年	田口 真帆	2年	田島 菜帆	
	2年	皆川 紗蘭	2年	三山 紗奈	
銀賞	2年	大沼 由季	2年	小野寺 七海	
	2年	北島 莉子	2年	柴田 ひづる	
	2年	原口 結衣	1年	石川 菽花	
	1年	小川 真瑛	1年	小林 瑞希	
	1年	林 美羽			
銅賞	1年	伊藤 蓮	1年	佐藤 佳奈	
3年生1名、2年生17名、1年生8名、計26名出品					

○ A1 どんどこ市2017 in 勾当台公園（6月）

2年生17名が5つのグループに分かれ、作品を披露しました。

通常とは異なる縦2m×横3mの大きさの紙を使用したことや、初めて学校外で一般の方々に見て頂いたということもあり緊張もありましたが、大変新鮮な気持ちで楽しくパフォーマンスをすることができました。

ご覧頂いた方々、またこのような機会を設けてくださった方々、本当にありがとうございました。



▲テーマ：小さな恋のうた



▲テーマ：美女と野獣



▲テーマ：光輝



▲テーマ：にじいろ

▲テーマ：ヒカリ

○ 全国書道パフォーマンス甲子園地区予選（5月）

今年のテーマは「震災と七夕」。

震災から6年が経ち、これまで支えてくださった全国の方々に改めてこの地から私たちの決意や感謝の念を伝えたいという思いを込めました。結果は惜しくも11校中3位で全国大会出場にはなりませんでしたが、次の作品を作りあげていく上で、よい経験となりました。



○ 新入生勧誘パフォーマンス in 中庭（4月）

大勢の新入生にむけてパフォーマンスで書道部をPRし、見事今年度は14名の新入生が入部してくれました。

このパフォーマンスを見て入部を決めたという言葉がとても嬉しかったです!!

共に技術を高め、観客を感動させるような作品を作っていけるよう練習に励んでいきます。